## Argumentos a favor y en contra Adopción Gay por Rolando Guerra

Favor	Contra
1. Si el padre natural es el que se buscó una	1ª Desigualdad entre las expresiones
pareja de su mismo sexo luego de un	amorosas de cada uno de los miembros de la
divorcio o de enviudar, podría seguir al lado	pareja: "El amor materno y el amor paterno,
de su hijo, y su pareja podría ser el otro	aunque igualmente importantes, son
padre legal del niño, lo que significa	cualitativamente distintos y dan lugar a
derechos hereditarios adicionales, derechos	relaciones paternofiliales diferentes". Un
de pensión alimenticia, y otros beneficios	desarrollo armónico solo puede surgir de la
legales como pensiones de supervivencia de	combinación de ambos.
la seguridad social y beneficios de servicios	
de salud de su nuevo padre legal.	
2. La reserva de parejas dispuestas a adoptar	2ª Los hijos necesitan atravesar diferentes
incrementaría y más niños tendrían	etapas en su desarrollo y para cada una de
un hogar y no dependerían del sistema de	ellas necesitan el referente de uno y otro
bienestar infantil que ni puede atender a	sexo: "Algunas etapas exigen más de una
tantos niños con calidad, además de que los	madre mientras que otras requieren más de
contribuyentes reducen la carga financiera.	un padre".
3. Por lo general los padres que	3ª Los rasgos e inclinaciones vinculados al
experimentaron prejuicios y discriminación	sexo se moderan y complementan solo en
quieren mantener a los niños alejados de sus	presencia de referentes de ambos sexos:
problemas que vienen desde el sistema de	,
bienestar infantil o sus antiguos hogares, si	sexo opuesto que les ayude a moderar sus
los tuvieron, y crean mayor empatía con los	propias inclinaciones vinculadas a su género".
niños al hacerles ver que los comprenden	
por lo que ellos experimentaron.	
	42 51

- 4. Los menores adoptados por padres del mismo sexo son tan sanos psicológica y emocionalmente que los criados por padres heterosexuales, según la Asociación Psicológica Estadounidense.
- 4ª El modelo de relación homosexual fija patrones de comportamiento sexual en el que las normas y convenciones se rompen para abrirse a experiencias ajenas al individuo: "En Grecia o Roma la mayoría de los hombres no habían nacido con un 'gen homosexual'; [la proliferación de] la homosexualidad se debía

más bien a que era aprobada en tales sociedades". "matrimonio" 5. **Estos** niños también más <u>5</u>ª Si se permite el son empáticos hacia otros; así como más homosexual, es discriminatorio no legalizar abiertos, fluidos y sensibles a problemas de otro tipo de uniones. Y en nombre de los según diversidad humana, el National derechos la igualdad ٧ se Organization for Men Against Sexism. considerando normal cualquier tipo de unión: "Las repercusiones emotivas y psicológicas que semejante colección de situaciones tengan sobre las psiques y la sexualidad en desarrollo de los niños serían desastrosas" 6. También los menores con padres del 6 La estructura y forma de vida de una pareja mismo sexo tienen menos prejuicios en homosexual expone a los niños adoptados en cuanto a la segmentación de todo en roles un nivel de stress mucho mayor que el que se sexuales, están conectados con su psicología vive en una pareja heterosexual. Como es del sexo opuesto, es decir, los niños no sabido, los niños entregados en adopción son temen mostrar sus emociones, ni muestran mucho más vulnerables de por sí al stress, vergüenza por las labores domésticas, y las pues normalmente proceden de familias rotas, niñas no se limitan a el lugar típico de "lo han sufrido en ocasiones abusos y tienen una femenino"; no crecen con una idea de roles carencial emocional muy grande. específicos. 7 se sabe que la frecuencia de depresión, 7. Los padres gays son tan involucrados en el cuidado de los menores que adoptan, no son ideas suicidas, alteraciones del veletas al viento, porque para eso hay un comportamiento y abuso de alcohol y drogas filtro; incluso una investigación de la es mucho más frecuente entre las parejas Organización Nacional de Hombres contra el homosexuales que las heterosexuales. Como consecuencia, la adopción por homosexuales Sexismo revela que los padres homosexuales trabajaban menos horas para dedicar más empeoraría el stress de unos niños que ya son tiempo a sus hijos. más susceptibles a problemas psicológicos que el resto de niños de su edad. homosexualidad no se 8 Las uniones homosexuales son mucho más pega; inestables y más cortas que las heterosexuales ambiente en un hogar homosexual permite

el mismo desarrollo moral que un hogar heterosexual. Sin embargo sí debe decirse que si se da que un menos adoptado sea gay, será porque tiene más libertad para definir su orientación sexual, sin tabús ni presión social, pues conocen desde dentro cómo es la opción homosexual y tienen el referente de la opción heterosexual en la calle; o sea que ya sólo atienden a su naturaleza, no a un deber ser irreal.

, por lo que sería mucho más frecuente que se interrumpiera la adopción o esta fracasase. Se sabe que los cambios de una familia o casa a otra, afectan mucho a los niños adoptados, que sufren psicológicamente.

En otros estudios se estima una duración media de dieciocho meses en una unión homosexual , lo que no garantiza una estabilidad, necesaria para el bienestar del menor.

9. El cuidado de un menor adoptado por una pareja gay se basa en el amor y el deseo de cuidarlo, no en una imposición social, como tantas familias que no supieron de planificación familiar; y además si se van a comprobar los tipos de familias, no se puede prejuzgar que un hogar homosexual fomente las violaciones y pederastias cuando las estadísticas revelan que el matrimonio heterosexual ha permitido:

9 La estructura de una unión homosexual hace que el niño carezca de todas las aportaciones positivas que sólo están presente en las uniones heterosexuales

La pareja homosexual no puede aportar el modelo de padre y madre necesario para el desarrollo psicológico normal del niño, el significado de la relación marido-mujer

10. Si alguna pareja quiere adoptar de verdad, terminará buscando la manera, es una realidad ya, y lo único que se está logrando al retrasar la legalización de la adopción gay es negar protección jurídica a los menores, algo que no tiene ninguna ventaja en ningún caso.

10 Las madres son el modelo para las hijas con el que identificarse. Además tienen un papel fundamental en explicar a los hijos cual debe ser la relación con sus compañeros, y para que sus hijos sepan desenvolverse socialmente al estar fuera de casa. Un déficit en estas tareas se ha asociado con problemas en las relaciones sociales en la vida adulta (Parker, 1987).

Rekers, G. (13 de julio de 2010). *Diario medico*. Obtenido de http://medicablogs.diariomedico.com/httpoctubloges/2010/07/13/razones-para-la-prohibicion-de-la-adopcion-de-ninos-por-homosexuales-segun-reker/